



AUTOMNE 2025

Notre doux Einstein, toujours aussi courageux sur ses trois pattes, prend de plus en plus confiance. Il se montre désormais moins timide devant l'objectif et se laisse volontiers admirer. C'est l'heure de la sieste alors entre deux séances de pose, il a trouvé un endroit bien douillet pour quelques heures de répit. Un vrai petit philosophe à sa manière ❤️



ETÉ 2025



Einstein : j'ai bien essayé de me planquer pour la photo mais je me suis fait prendre tout de même. La prochaine fois, je trouverai une bien meilleure cachette. Je suis plutôt en forme, je profite des beaux jours pour me promener dans les différents parcs du refuge. Je vous souhaite un bel été et d'excellentes vacances ensoleillées.